

Le portage des repas porte aussi de la publicité



Germaine, Camille et Colette, les trois agents portant les repas chaque jour devant le nouveau véhicule.

Le Centre communal d'action sociale de Vitre vient de s'équiper d'un quatrième véhicule isotherme pour transporter chaque mois les 1 600 repas destinés aux aînés ayant des difficultés à se préparer à manger. Ce nouveau véhicule est le fruit d'un partenariat avec la société Trafic Communication basée à Mérignac, consistant à mettre à disposition, gracieusement, ce véhicule au CCAS.

Celui-ci est ainsi un support de publicité pour dix entreprises locales partenaires qui seront annonceurs permanents. Pour Marie-Jo Halet, adjointe chargée des affaires sociales : « la présence de ce nouveau véhicule est un soulagement pour la collectivité. Nous tenons donc à remercier nos partenaires qui sont tous des artisans et commerçants locaux pour leur engagement financier. »